

桜まつり開催

4月5日（土）から6日（日）まで桜まつりが開催され、桜プロジェクト様のご協力のもと、桜ヶ丘のシンボルが美しくライトアップされました。今年は桜の開花が遅かったですが、新趣向としてお神酒、ビール、ジュース、ポップコーン（さくらパーティーズ提供）、スナックなどが桜ヶ丘会館前で振舞われ大いに盛り上がりました。また、5日（土）午後には町内ボランティアグループ“みんなよっといで！”様による甘酒の提供があり皆さん桜を満喫され、楽しいひと時を過ごされました。



子ども会 新入学歓迎会開催 ご入学おめでとうございます

4月6日（日）に新入生歓迎会が開催され、今年は桜ヶ丘より13名の新一年生が入学され、総勢52名の桜ヶ丘児童たちでの開催となりました。また町内会入学お祝い金や熟年会による入学お祝い品・“激励・安全メッセージ”が新一年生保護者に配付されました。



桜プロジェクト “しだれ桜” 植樹

50周年記念イベントの一環で、こもれび池南側（32班側）に2本の“しだれ桜”が植樹されました。在守山市中西園材会長（元滋賀県レイカディア大学教授）より、植樹実践指導や桜保全方法につき、ご教示いただき、会館東側の既存“30周年記念植樹”しだれ桜”3本の養生方法にも、ご指導いただきました。



鯉のぼり遊泳

文化厚生体育委員・副会長により、玉中横調整池に鯉のぼりが揚げられた。強風により3メートルの一尾が落下しましたが、即刻 玉中先生からのご連絡により、再度掲揚して悠々と泳いでいます。桜ヶ丘住民だけでなく、玉中生徒や近隣の方々への“季節感を味わっていただける”イベントとなっております。



桜ヶ丘町内会 2025年度定期総会開催

4月19日(土) 18時30分~20時、新旧役員含む総勢50名の出席者で定期総会を開催しました。次第に則り議事進行、全ての議案(5議案)が承認されました。昨年度から実施の事前意見・質問投稿制とし総会にて全投稿への回答・考え方を報告。特に“会館建築準備金”の長期的活用方針や50周年記念イベント中期計画、桜ヶ丘の直近課題である“高齢者対策”などが効率的に報告され、予定時間内に議事が終了しました。



総会での会長(4年目)からのご挨拶

県下唯一の産学官民の玉川学区に属する街“桜ヶ丘”若い世代、ジュニアが謳歌出来る、そしてシニアにやさしいおしゃれな街づくりを目指して努力してまいります。

ただ桜ヶ丘は草津市内14学区220ある町内会でも、高齢化率が高い町内会で、今年度も高齢者対策(特に一人暮らしの方々)への取組みが最重要課題です。



ソーラーライトが設置されました

50周年記念事業の一つとして、バス通り4丁目イチョウ並木植え込みに8灯の自立式ソーラーライトが設置されました。バス通り北方向歩道は、従来より街灯がなく、側溝が見えづらい状況でした。また4丁目(23・24・31班東側)道路、1丁目北公園にも街灯が既存電柱に取り付けられました。



- ・ホームページや桜メール(隔月)で情報を発信してまいります。
- ・タイムリーな情報発信ができるよう、デジタル化を進めてまいります。ホームページをご覧ください。
- ・町内でホットなニュースがございましたらぜひ広報委員まで



contact us !

HP : <http://kusatsu-sakuragaoka.org/>

桜ヶ丘町内会の公式 LINE です。町内の最新情報を発信します。是非、友達追加してください。

